

Ankommen auf Amrum

Am Montag fuhren wir um 8:30 Uhr mit zwei Bussen an der TMS los und kamen nach zweieinhalb Stunden in Dagebüll an, wo wir 45 Minuten auf die Fähre warten mussten. Dort haben wir gespielt, gegessen und hatten Spaß. Mit der Fähre sind wir über die Nordsee nach Amrum gefahren und dabei an anderen Inseln wie zum Beispiel Föhr vorbeigekommen. Auf der Fähre haben wir „4 gewinnt“ gespielt und sind dann zum Bug gelaufen. Dort war es superwindig und die Fahrt hat sich statt 90 Minuten eher wie 20 angefühlt. Der Hafen auf Amrum liegt im Dorf Wittdün. Nach 15-minütiger Fahrt in einem sehr vollen Bus waren wir in Ban Horn, wo wir bald in unsere Zimmer gestürzt sind. Kurze Zeit, nachdem wir uns ein bisschen eingerichtet hatten, haben wir uns auch schon wieder versammelt, um gleich das erste Mal die Amrumer Strandluft zu schnuppern. Am Strand konnten wir herumlaufen und mit den Füßen ins Wasser gehen. Wir haben uns bespritzt und waren dann nass bis auf die Knochen. Als wir dann wieder in der Jugendherberge ankamen, gab es noch Abendessen im großen Speisesaal mit allen Klassen und danach hatten wir für den Rest des Abends Freizeit, konnten uns eingewöhnen und uns zum Beispiel im Tischtennisraum beschäftigen, bis dann um 22:00 Uhr Nachtruhe war.

Lara, Timo (7c)



Spaziergang durch die Dünen